



Puerto de Huelva

 **Autoridad Portuaria de Huelva**

MEMORIA DE SOSTENIBILIDAD



Relación de indicadores

I_01. Funciones y forma jurídica

I_02. Funciones y modo en que son elegidos los órganos de gobierno y gestión

I_03. Estructura del Consejo de Administración

I_04. Sistemas de gestión y apoyo

I_05. Comité de Dirección

I_06. Comités técnicos sectoriales de apoyo al Consejo de Administración

I_07. Características técnicas generales del puerto

I_08. Infraestructuras en ejecución o proyecto y fines a los que sirve

I_09. Iniciativas de promoción industrial y logística

I_10. Evolución de los tráficos

I_11. Hinterland y foreland. Principales orígenes y destinos de las mercancías

I_12. Cifra de negocio facturada a los cinco principales clientes

I_13. Principales sectores en el desarrollo económico que se apoyan en el puerto para su desarrollo

I_14. Servicios prestados por el puerto

I_15. Número de empresas que operan en el puerto en régimen de concesión, autorización o licencia

I_16. Superficie terrestre real de uso comercial

I_17. Porcentaje de toneladas movidas en terminales marítimas de mercancías concesionales o autorizadas

I_18. Mecanismos de información dispuestos por la Autoridad Portuaria garantes de transparencia en el conocimiento de las condiciones para operadores que deseen prestar servicios en el Puerto u optar a concesión

I_19. Iniciativas de la Autoridad Portuaria para mejorar la eficiencia y calidad del servicio

I_20. Empresas acogidas a bonificación para incentivar mejoras en la calidad del servicio

I_21. Iniciativas para recibir o gestionar quejas o sugerencias

I_22. Accesos viarios y ferroviarios actuales y actuaciones previstas e impulso a la intermodalidad puerto-ferrocarril

I_23. Impulso al tráfico atendido mediante carga y descarga por rodadura

I_24. Evolución del transporte por ferrocarril y carretera y de operativa por rodadura

I_25. Grupos de interés

I_26. Comunicación con grupos de interés

I_27. Principales inquietudes o preocupaciones de los grupos de interés

I_28. Proyectos de coordinación y colaboración con otras administraciones

I_29. Asociaciones de carácter técnico o empresarial a las que pertenece la Autoridad Portuaria de Huelva

I_30. Iniciativas de promoción comercial

I_31. Gastos destinados a la promoción comercial del puerto

I_32. Proyectos de comunicación y prestación de servicios por internet u otras vías telemáticas

I_33. Proyectos de I+D+i promovidos por la Autoridad Portuaria

I_34. Fundaciones e iniciativas socioculturales apoyadas por la Autoridad Portuaria de Huelva

I_35. Proyectos destinados a la mejora de la interfase Puerto-Ciudad

I_36. Recursos económicos empleados en protección y seguridad

I_37. Recursos económicos empleados en materia medioambiental

E_01. Rentabilidad sobre activos

E_02. Evolución de EBITDA

E_03. Servicio de la deuda

E_04. Activos sin actividad

E_05. Evolución en los gastos e ingresos de explotación

E_06. Evolución de la inversión pública

E_07. Evolución de la inversión ajena

E_08. Evaluación de la renovación de activos

E_09. Evolución de los ingresos por tasas de ocupación y actividad

E_10. Evolución de las toneladas movidas por metro cuadrado de superficie de uso comercial

E_11. Evolución de las toneladas movidas por metro lineal de muelle en activo

E_12. Evolución del importe neto de la cifra de negocio por empleado

E_13. Evolución de EBITDA por empleado

S_01. Número total de personas trabajadoras

S_02. Porcentaje de personas trabajadoras eventuales sobre el total de fijos

S_03. Distribución de plantilla por áreas de actividad

S_04. Porcentaje de empleados cubiertos por Convenios Colectivos

S_05. Mecanismos de representación de las personas trabajadoras y de comunicación con la dirección

S_06. Mecanismos de participación técnica de las personas trabajadoras en la mejora de los procesos productivos

S_07. Porcentaje de personas trabajadoras que siguen programas de formación

S_08. Promedio de horas de formación por persona trabajadora

S_09. Número de programas formativos en curso en relación con el sistema de gestión por competencias

S_10. Porcentaje de mujeres sobre el total de personas trabajadoras

S_11. Porcentaje de mujeres no adscritas a convenio

S_12. Porcentaje de personas trabajadoras fijas de más de 50 años

S_13. Porcentaje de personas trabajadoras fijas de menos de 30 años

S_14. Evolución del índice de frecuencia anual de accidentes (IF)

S_15. Evolución del índice de gravedad anual de accidentes (IG)

S_17. Esfuerzo en formación en materia de prevención de riesgos laborales

S_18. Ejercicios y simulaciones en materia de seguridad y protección

S_19. Número total estimado de empleos directos generados por terminales marítimas de mercancías, estaciones marítimas de pasajeros y empresas que presten servicios portuarios

S_20. Exigencia de medidas preventivas y de seguridad

S_21. Mecanismos de coordinación de actividades empresariales

S_22. Número total y porcentaje de terminales marítimas de mercancías y de estaciones marítimas de pasajeros en régimen de concesión o autorización, así como de empresas con licencia o autorización para prestar servicios portuarios o comerciales que disponen de sistema OHSAS

S_23. Acciones formativas de seguridad y protección para la comunidad portuaria

A_01. Sistema de gestión ambiental ISO 14001:2015

A_02. Recursos económicos totales en monitorización y caracterización medioambiental

A_03. Gastos de limpieza de zonas comunes de tierra y agua

A_04. Formación medioambiental

A_05. Fuentes de emisión

A_06. Quejas o denuncias por emisiones a la atmósfera

A_07. Medidas adoptadas por la Autoridad Portuaria de Huelva para el control de emisiones

A_08. Control de la calidad del aire

A_10. Fuentes de vertido

A_11. Medidas adoptadas por la Autoridad Portuaria de Huelva para el control de vertidos

A_12. Campañas de caracterización de la calidad del agua

A_13. Red de saneamiento y tratamiento de aguas residuales

A_14. Tratamiento de aguas de escorrentías

A_15. Descripción esquemática de los medios técnicos utilizados para la limpieza de la lámina de agua y peso de flotantes recogidos en el año

A_16. Activación del Plan Interior Marítimo (PIM)

A_17. Volumen de vertidos de aguas residuales generadas por la Autoridad Portuaria, o vertidas por colectores de los que es titular la Autoridad Portuaria, desglosadas por tipos

A_18. Fuentes de ruido

A_19. Quejas o denuncias por ruidos

A_22. Porcentaje de residuos generados por la Autoridad Portuaria que son segregados y valorizados

A_23. Actividades o fuentes de generación de residuos dentro de puerto

A_24. Medidas para la mejora de la gestión de residuos

A_25. Gestión de material dragado

A_26. Espacios naturales en el entorno del puerto de Huelva

A_28. Descripción esquemática de proyectos de regeneración del entorno natural emprendidos por la Autoridad Portuaria, y valoración en euros del coste de dichas actuaciones

A_29. Uso del suelo

A_30. Consumo de agua

A_31. Evolución, al menos en los últimos tres años, de la eficacia de la red de distribución de agua, expresada en tanto por ciento, para aquellas Autoridades Portuarias que realicen una gestión directa de dicha red de distribución

A_32. Consumo de energía eléctrica

A_33. Consumo de combustibles

A_34. Condiciones ambientales en los Pliegos de Prescripciones Particulares de los servicios portuarios, en condiciones de otorgamiento y en títulos de concesión o autorización

A_35. Sistemas de gestión ambiental en instalaciones portuarias
